
 

 

 

 

 

令和５年度に向けて 

 会 長  濵 橋 喜 幸 

令和４年度は春の東部社会人リーグは中止となりましたが、秋の東部社会人リーグは何

とか開催することが出来ました。会場都合で土曜日開催ということもあり参加チームが減

ってしまいました。 

県内で開催された中国大会以上の大会が３大会ありました。中国地区レディース大会(米

子産業体育館)、中国シニア大会（鳥取県民体育館）、バドミントン S/J リーグ 2023 鳥取大

会（鳥取県民体育館）はそれぞれ新型コロナウイルス対策を充分施した上で開催しました。 

特に S/J リーグについてはチケットの販売数が伸びない中、多くのバドミントン関係者

にご協力いただき、大変盛り上がった大会になったと改めて感謝いたします。  

さて、令和 5 年度は鳥取市バドミントン協会主催の大会も数多く企画されておりますが、

鳥取市民体育館の新築工事もほぼ終了し、6 月には開館します。しかし、そのタイミングに

合わせて鳥取県民体育館のメインアリーナの大規模な照明改修工事が始まります。各競技

団体が体育館の取り合い状態になっており、各体育館の年間調整会では各競技団体の担当

者が頑張って予定している大会開催日の会場確保されたことと思います。 

コロナ禍で予定されていた大会が開催出来なかった時期が長く続いたわけですが、これ

からは予定されている大会はほぼ開催できるのではないかと考えております。大会への積

極的な参加をお願いすることと同時に、県内開催大会で中国大会以上の大会は中国高校選

手権大会、中国総合大会、中国地区教職員大会が予定されております。競技運営等のお手伝

いをお願いするようになると思いますが、令和 5 年度もご協力よろしくお願いします。 

 

理事長  矢部 典裕 

「新型コロナウイルス」の感染が確認されてから 3 年の月日が経ちましたが、現在も毎

日感染確認者の報告が後を絶たない日々が続いています。 

その間、協会事業も計画していた大会や練習会などを感染防止の観点から止む無く中止の

判断をせざるを得ない状況となり、会員の皆様には度重なる中止や延期などで大変ご迷惑

をお掛けしました。時にはその判断が大会や練習会などの開催日直前になってしまいまし

たことにも重ねてお詫び申し上げます。 

また、社会人リーグなど大会の中止や会員の皆様の大会等のイベントへの参加自粛などに

より、登録会員も減少してしましました。 

 さて、今年度の事業ですが、新型コロナウイルスの感染者も減少傾向にあり政府の規制緩
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和により 5 月８日にはインフルエンザと同様の５類に引き下げられる方向となっている中

でのスタートとなります。自治体や関係団体等からの感染予防方針に従いながら 3 月の総

会で承認された大会や練習会など計画通りに開催されるよう役員が一丸となり会員の皆様

に多く参加頂けるよう取り組んでいきたいと考えています。 

 また、協会の将来に向けて減少した会員増加の為の方策として新規事業や既存の事業見

直しなど検討を行い、今日秋運営に関しても現状に即した体制となるよう規約等の見直し

を行い、会員の皆様がより参加し易く、係り易い協会となるよう励んで行きたいと考えてい

ます。 

最後に皆様のご協力と忌憚のないご意見などをお願いいたします。 

 

総務本部長 木嶋 哲人 

昨年度まで、コロナ禍で２年以上にわたり、計画通りの事業を実施することができません

でしたが、コロナへの対応も落ち着き、令和５年度は第１回総会を通常通り開催することが

できました。 

今年度こそは、社会人リーグをはじめとした事業を円滑に進め、鳥取市バドミントン協会

本来の活気をとりもどしたいものです。 

ただ、鳥取市バドミントン協会の登録者数は近年漸減傾向にあることから、登録者の新規

獲得に向けて鳥取市バドミントン協会事業の魅力を高める取り組みを進めることが急務と

考えます。 

執行部だけで検討をすすめるのではなく、皆様のお知恵が必要です。どのような機会でも

結構ですので、皆様からのアイデアをお聞かせいただきますよう、よろしくお願いします。 

また、協会運営にご協力いただける方を随時募集しています。役員体制が硬直化しないよ

うに、新しい考え、意欲を持った方を掘り起こし参りたいと思います。 

今年度、皆様がバドミントンを通じて、活動的な日々をおくることができることを祈念い

たします。 

 

事業部長 伊藤 和彦 

 ４月９日の東部地区春季総合選手権から本年度の事業が始まりました。本年度も例年と

同様の大会を計画しています。今年は、コロナウィルスの影響もやや収まり計画どおりに大

会を行うことができるように期待していますが、当面は、健康チェックシートの記載等、大

会運営ガイドラインに沿った運営になりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。 

  今年の６月から市民体育館が使用可能になる一方で、県民体育館が使用できなくなるた

め、他競技との競合により日曜の体育館確保が難しく、祝日の大会開催が多くなっています。

勤務の調整等が必要な方もいらっしゃることと思いますが、ご理解いただき、大会への参加

検討をお願いいたします。 

  審判関係では、中国高校大会が鳥取市で予定されています。例年、中国大会は、別途依頼



という形で動員をお願いしていましたが、昨年度に続き全チームに割り当てさせていただ

きました。お忙しいことと思いますが、ご協力をお願いいたします。 

コロナウィルスの影響もあるように思いますが、大会参加者、会員登録数が減ってきてい

ます。皆さんのご意見を聞きながら、多くの皆さんに参加いただけるような事業、大会を考

えていきたいと思いますので、遠慮なくお近くの協会役員へご意見をお願いいたします。 

本年度も大会参加、運営へのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

     強化本部長 德丸 達也 

令和 5 年度鳥取市バドミントン協会 強化部本部長になりました【德丸 達也】と申し

ます。 

今年度も協会会員の皆様にご協力を賜り小学生・中学生・高校生の強化事業を中心に取り

組んで参ります。 

また、前年度に取り組んだ未就学児を対象にした【次世代ターゲットスポーツ わかとり

っ子親子でバドミントン教室】を 2 回開催予定しております。詳細確定次第等は市協会ホ

ームページで掲載いたしますので、ご家族ご友人のお子様にお声かけを頂けると幸いです。 

最後に皆様からのご支援ご協力の程、宜しくお願い致します。 

 

★新人さんいらっしゃ～い！ 

 

今回取材班は、2023 年春 cheerful 鳥取に入られた新人さんにインタビューしてきました。 

 

      明地
あ け ち

 七海
な な み

さん 京都外大西高卒 大阪府 

         2000.6.7生 シングルス 

      石田
い し だ

 有
あり

彩
さ

さん 日本大学卒 新潟県 

         2000.12.8生 ダブルス          （写  真） 

      善家
ぜ ん け

 百合子
ゆ り こ

さん 龍谷大学卒 岡山県      

         2000.5.9生 シングルス 

      生木
な ま き

 萌
もえ

果
か

さん 龍谷大学卒 兵庫県 

         1999.8.25生 ダブルス 

◎チアフル鳥取に入られたきっかけは？ 

(明)北都銀行に所属していまして、一度やめましたが、北都の監督と山本監督のつながりで

入りました 

(石)日大の先輩の山中さんと、宗像さんから誘われて入りました 

(善)龍谷大の憧れの先輩である種岡さんから誘われて入りました 

左から 明地、善家、石田、生木 

 

 



(生)大学卒業で引退し会社員としてﾊﾞﾄﾞは続けていましたが、本格的に復帰したくなり自

ら志願しました 

◎バドミントンをしていて嬉しかったことは? 

(明)北都銀行時代、海外遠征で色々な国に行けて楽しかった 

(石)大学 4 年の春リーグで１部に昇格できたことです 

(善)バドミントンを通して色々な方、仲間との出会いがあったことです 

(生)大学４年の時、インカレで団体準優勝したことです  

◎チアフルの雰囲気はどうですか？ 

(明)北都では練習メニューを監督が決めていたけど、チアフルは自分たちで決めているのが

すばらしい 

(石)一人ひとり課題を持って練習に取り組んでいる 

(善)まだ来て２週間程なのでよくわからないですが、これからが楽しみです 

(生)練習中はお互い意見を出し合って緊張感があるが、終われば和気あいあいとしている 

◎得意なプレー、強みは 

(明)上からの攻撃で相手を崩してネット前でのかけひき 

(石)ラリーで粘ってペアに決めてもらう球をつくる 

(善)シングルスで、相手の足を止めるフェイント 

(生)前衛が得意で、すばやく前に出て決める  

◎最後に目標を教えて下さい 

(明)試合感覚を早く取り戻したい           

(石)全日本総合で勝つこと               

(善)思い切り向かっていく。みんなに応援されるプレーヤーに       

  なりたい 

(生)全日本総合に出場して本戦で勝つ  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナ感染症によるコロナ禍も落ち着きをみせ、withコロナ対応での生活となり

ました。バドミントンを通しての繋がりがまた復活して、バドミントンがもっと楽しめ

るようにその普及のお手伝いができたらと思っています。ご支援ご協力のほどをよろし

くお願いします。 

表彰広報部 安藤幹浩 吹野由起子 

坪井雅子 渡辺奈穂子 

 

編集後記 

 

今までの協会広報取材で新人さん 4 人ははじめて！チアフルもここまできたか！と嬉しくなりました。こ

ころよく笑顔でさわやかにインタビューに応えてくださったその笑顔のかわいらしさは、チアファンがまた

増え、鳥取のバドミントン界の明るい未来を感じました。ご活躍を期待しています！ 

 

4 人全員の思いは SJ１への昇格！ 

 みんな一丸となって昇格に貢献 

したいです！ 

コメント 


